

Fecha: 14-07-2024 Medio: Las Últimas Noticias Las Últimas Noticias Supl.:

Noticia general

Título: Escoltas rescatan a Donald Trump de un tiroteo mientras daba un discurso en Pensilvania

Los agentes de seguridad subieror inmediatamente a escenario para proteger al candidato





Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Trump salió del escenario con el rostro ensangrentado.

91.144

224.906

No Definida

El líder republicano fue sacado por su equipo de seguridad con el rostro ensangrentado

Pág.: 9

Cm2: 722,2 VPE: \$ 3.971.524

Escoltas rescatan a Donald Trump de un tiroteo mientras daba un discurso en Pensilvania

Dos personas habrían fallecido, según reportaron preliminarmente medios de comunicación estadounidenses.

M. Eugenia Salinas

a tarde de este sábado Donald Trump fue atacado mientras hablaba en un mitin político en Butler. Pensilvania, Según se aprecia en la imágenes que se viralizaron rápidamente, el expresidente de Estados Unidos estaba parado en un escenario, arriba de una tarima, cuando alguien propinó una serie de disparos.

Si bien aún no hay una declaración oficial de lo que ocurrió y qué tipo de heridas recibió Trump, en los videos se aprecia que justo luego de que se escuchan los que parecen ser disparos el candidato republicano se toca la oreja y

se agacha para protegerse.

Cuando Trump estaba ya agachado se oyen más disparos y los gritos de personas atemorizadas por lo que estaba ocurriendo.

Según constató EFE, no está claro si los tiros que se escucharon fueron de los servicios de seguridad o de un ata-

Detrás de Trump había una tarima, con un centenar de personas que escuchaban al exmandatario con carteles con leyendas como "Biden, estás despedido". Muchos de ellos también se agacharon para buscar protección, pero otros incluso se ponen de pie para ver cómo está su candidato y para buscar con la mirada el origen de los disparos.

Raudamente se ve a un miembro del equipo de seguridad subirse al escenario. lo que fue replicado por otros escoltas casi inmediatamente.

Un instante después y rodeado por seis agentes de seguridad, Trump se le-



Luego de escuchar los primeros disparos, Trump se agachó inmediatamente.

vanta. Es en ese momento que se ve que tiene sangre en su rostro y en su oreia derecha. la misma que se tocó cuando se escuchan los primeros dispa-

"Esperen, esperen"

El equipo de seguridad trató de sacar a Trump del escenario rápidamente, pero fue el propio precandidato quien quiso que sus seguidores vieran que estaba en buenas condiciones.

"Esperen, esperen", les pide a sus guardaespaldas, los que prácticamente estaban empujándolo para llevarlo a un lugar más seguro.

Fue ahí que Trump levantó el puño derecho y dio señales de estar bien, lo que provocó la algarabía de sus seguidores que intentaban salir del shock ini-

Luego de eso salió del escenario y fue llevado hasta su vehículo, el que lo esperaba a pocos metros, donde repitió

el gesto de levantar el puño.

Reacciones

Hasta el cierre de esta edición aún no había una declaración oficial del hecho, pero algunas instituciones estadounidenses entregaron los primeros antecedentes

Según ABC, dos personas habrían fa llecido en el lugar. Una de ellas sería el autor del ataque.

"El Servicio Secreto implementó medidas de protección y el expresidente está a salvo. Ahora se trata de una

investigación activa y se publicará más información cuando esté disponible". escribió el jefe de comunicaciones del Servicio Secreto de Estados Unidos, Anthony Guglielmi, en su cuenta de X.

Donald Trump junior, hijo del exmandatario, se manifestó a través de la misma red social.

"Él nunca va a dejar de pelear para salvar a América", escribió y acompañó el mensaje con la foto de su padre mientras era sacado del escenario con el puño en alto.

El de este sábado era el último mitin de Trump antes de la convención republicana que se realizará el lunes, en la que será nominado oficialmente como candidato del Partido Republicano para las elecciones de noviembre.

